

Nancy Hayes

Nancy cumule plus de 25 ans d'expérience en recrutement, gestion de ressources humaines et de projets autant dans les organismes à but non-lucratif que dans le milieu privé et public. Originnaire du Québec, elle a adopté la Nouvelle-Écosse comme un endroit idéal pour élever sa fille en 2004. Elle travaille en employabilité depuis près de 10 ans en tant que gestionnaire des services en français. Elle adore partager ses connaissances et sa vaste expérience en diversité, équité, inclusion et appartenance avec les employeurs qui recrutent pour des postes francophones ou bilingues (français/anglais). En plus, elle a développé un grand intérêt pour la reconnaissance des acquis comme un outil essentiel pour le recrutement de candidats dans un monde en plein changements en plus de l'arrivée d'un plus grand nombre d'immigrants ayant des défis spécifiques. Grâce aux postes qu'elle a occupés et ses engagements bénévoles, elle connaît bien la réalité des communautés francophones de l'Atlantique et du reste du Canada. En tant que francophone née au Québec, Nancy a à cœur l'amélioration des services offerts aux francophones hors Québec. En tant que femme et mère d'une jeune femme, les causes touchant les femmes lui sont chères. Elle est présentement la présidente du comité de la reconnaissance des compétences pour le College of Dental Hygienists of Nova Scotia où elle espère aider le comité dans une période de transition importante du domaine.

Nancy Hayes

Nancy has more than 25 years of experience in recruitment, human resources and project management in non-profit organizations as well as in the private and public sector. Originally from Quebec, Nancy chose Nova Scotia as her home in 2004, finding it an ideal place to raise her daughter. She has a decade of experience in employability as a French language services manager. She loves sharing her knowledge and extensive experience in diversity, equity, inclusion and belonging with employers recruiting for French-speaking or bilingual (French/English) positions. In addition, she has developed a great interest in the recognition of prior learning as an essential tool for the recruitment of candidates in a world undergoing rapid changes in addition to the arrival of a greater number of immigrants with specific challenges. Thanks to the positions she has held and her volunteer commitments, Nancy is well acquainted with the realities of Francophone communities across Atlantic Canada and the rest of the country. As a French speaker born in Quebec, Nancy is committed to improving services offered to French speakers outside Quebec. As a woman and mother of a young woman, she is particularly sensitive to issues related to women. She is currently the chair of the credentialing committee for the College of Dental Hygienists of Nova Scotia where she hopes to assist the committee in a period of important transition in the field.